



**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Christopher Vogt (FDP)
und Antwort
der Landesregierung –**

Haltung der Landesregierung zur Pressefreiheit

Vorbemerkung des Fragestellers:

In der ZDF-Sendung „Markus Lanz“ vom 7. Januar 2026, in der der Ministerpräsident ausdrücklich erklärte, dass er dort als Ministerpräsident zu Gast sei, beantwortete er eine Frage des Moderators nach Regulierung, Zensur und Verbot von bestimmten Medien mit einem klaren Ja. Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Plant die Landesregierung Initiativen, um bestimmte Medien zu regulieren?
Wenn ja, welche, in welcher Form und warum? Bitte erläutern.
2. Plant die Landesregierung Initiativen, um bestimmte Medien zu zensieren?
Wenn ja, welche, in welcher Form und warum? Bitte erläutern.
3. Plant die Landesregierung Initiativen, um bestimmte Medien zu verbieten?
Wenn ja, welche, in welcher Form und warum? Bitte erläutern.